

KATA PENGANTAR

Syukur Alhamdulillah, berkat rahmat, rezeki dan hidayah Allah SWT yang berupa kesehatan dan ilmu pengetahuan, sehingga pada akhirnya penulis dapat menyelesaikan penulisan skripsi yang berjudul “Efektifitas Komunikasi Siswa SMP pada Program Pemerintahan Kota Bandung”. Penulisan skripsi ini diajukan untuk memenuhi salah satu syarat dalam menempuh ujian sarjana pada program studi Ilmu Komunikasi Fakultas Ilmu Komunikasi Universitas Islam Bandung.

Dalam proses penyelesaian skripsi ini, terdapat banyak sekali kendala yang penulis temui, namun dengan bantuan dan panduan serta arahan dari dosen pembimbing serta seluruh rekan-rekan yang terlibat yang telah banyak mempengaruhi penulis baik dari cara berpikir, bersikap dan bertingkah laku positif, telah berhasil mengantarkan penulis menuju kesuksesan dalam merampungkan penelitian ini. Atas bantuan tersebut penulis ingin mengucapkan terimakasih yang sebesar-besarnya kepada beberapa pihak yang telah membantu penulis, sebagaimana berikut :

1. Bapak Dr. H. O. Hasbiansyah, Drs., M.Si., selaku Dekan Fakultas Ilmu Komunikasi Universitas Islam Bandung, yang telah membimbing penulis selama kuliah di UNISBA.

2. Ibu Dr. Hj. Ani Yuningsih, Dra., M.Si., selaku Ketua Bidang Kajian *Public Relations* Fakultas Ilmu Komunikasi Universitas Islam Bandung, terima kasih atas bimbingannya selama penulis menjalani studi di Jurusan *Public Relations*.
3. Ibu Maya Amalia Oesman P., S.Pd., M.Si. selaku dosen pembimbing skripsi. Terimakasih untuk semua ilmu, kesabaran dan panduan yang diberikan selama penulis menyelesaikan skripsi ini sampai dengan akhir proses.
4. Seluruh Dosen yang pernah mengajar penulis selama menuntut ilmu di Bidang Kajian *Public Relations* Fakultas Ilmu Komunikasi Universitas Islam Bandung, terimakasih atas kesabaran dan Bapak dan Ibu selama ini mendidik dan membimbing penulis sampai memperoleh ilmu yang baik.
5. Para staf yang membantu penulis selama di Ilmu Komunikasi Universitas Islam Bandung, Terimakasih atas bantuannya untuk begitu banyak hal.
6. Segenap Staf dan Manajemen SMPN 2 Bandung, terimakasih atas izin dan bantuannya kepada penulis selama penelitian.
7. Sahabat-sahabat yang setia menemani perjalananku selama menjalankan studi di UNISBA, khususnya rekan-rekan seangkatan 2009 yang tidak bisa penulis sebutkan satu persatu.

Atas bantuan dan dukungan yang diberikan, penulis sangat berharap semoga amal baik Bapak, Ibu, Keluarga, dan Sahabat tersebut mendapatkan

balasan yang setimpal dari Allah SWT. Terakhir, penulis pun menyadari bahwa masih terdapat banyak kekurangan dan ketidak sempurnaan dalam skripsi ini mengingat keterbatasan penulis. Oleh karena itu, demi kesempurnaan skripsi ini di masa depan, penulis sangat mengharapkan kritik dan saran dari para pembaca seluruhnya. Penulis juga berharap bahwa skripsi ini dapat bermanfaat bagi seluruh pihak yang membacanya.

Bandung, Januari 2014

Penulis

